## ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## Los abogados del Turno de Oficio, satisfechos de las mejoras realizadas en las sala de espera y de detenciones de Plaza de Castilla

Treinta millones de euros es la cantidad que destinará la Consejería de Presidencia y Justicia de la Comunidad de Madrid para adecentar distintas sedes judiciales y para construir otras. En el caso de **los juzgados de Plaza de Castilla** la obra ha sido completa en la sala de espera de los abogados, con más espacio y ordenadores y, en algunas salas de detención. "Lo que habría que hacer ahora es poner más locutorios donde podamos hablar con los detenidos", apunta **Virginia de la Cruz, abogada y presidenta de ALTODO.** 

En un acto en el que estas instalaciones fueron visitadas por el consejero de Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid, **Miguel Ángel García**, acompañado de la viceconsejera de justicia, **Carmen Martin**, y el director general de Infraestructuras **Pablo García Valdecasas**, a los que se unión **Eugenio Ribón**, decano del ICAM, y los diputados **Juan Manuel Mayllo**, **Javier Mata** y **Lola Fernández**, así como otros profesionales del Colegio. **Todos ellos fueron recibidos por la juez** 

...